
2° Direttivo Comitato di Quartiere Q2

5 Febbraio 2021 ore 20,45 – online

Partecipanti: G.Tamburini – P.LaSala – L.Armillotta – G.Spingardi – G.Gigliobianco – C.Galimberti – A.Baldini

Tamburini introduce subito il tema del giorno:

Pista Ciclabile: il bando non è stato aggiudicato perché non rispondente ai requisiti che però sono variati in 
corso d’opera e richiedevano un tracciato ad uno esclusivo delle biciclette, fattore poco conciliabile con gli 
spazi a disposizione per aggiungervi un percorso pedonale che fra l’altro è assente lungo quasi tutto il 
percorso di via Boschetto.                                                                                                                                                   
Azioni: Tamburini, che già ha espresso il proprio disappunto ad assessore Pasquali, propone di inviare un 
comunicato ai residenti per solidarizzare con loro e assicurare che il quartiere continuerà a restare sul pezzo

Parco Verdello: Tamburini ha informato dei ripetuti solleciti ad assessori Bona e Virgilio ad oggi senza ritorno 
significativo nonostante appalto già finanziato e aggiudicato.                                                                                       
Azioni: Tamburini ricontatterà Bona per un aggiornamento sull’iter della intitolazione del parco a Romolo 
Crotti che dovrà avere riconoscimento tangibile nel posizionamento di un cartello. Tamburini andrà a vedere 
cosa fatto in casi analoghi a parco Asia e Montessori.

Murales Parco Verdello: del progetto se ne è parlato con Boccali in settimana per definire come procedere 
per non farlo impantanare. Boccali suggerisce di scrivere lettera ad assessori Bona (Verde) e Manfredini 
(Rigenerazione Urbana), copia Sindaco, per procedere ad una richiesta formale di collaborazione con artista 
street writer che coadiuve i lavori oltre alla copertura costi materiali. Da valutare preventivamente se gli 
aspetti assicurativi necessari possono essere assorbiti dall’iscrizione ad una associazione che condividerebbe 
il progetto (Boccali farà sapere presto se sia fattibile) oppure sono costi da includere in quelli da richiedere 
all’amministrazione.                                                                                                                                                           
Azioni: Paolo e Gigi provvederanno a scrivere la lettera entro massimo un paio di settimane dopo aver 
descritto il progetto, allegando il bozzetto e indicando il numero approssimativo dei giovani disponibili a 
collaborare e soprattutto stressando gli obiettivi che vogliamo conseguire: lo sviluppo dell’opera deve 
rappresentare il recettore di una situazione molto sentita dal territorio che cerca forme di aggregazione nella 
fascia adolescenziale e che va rigorosamente condivisa col quartiere coinvolgendo dopo le dovute verifiche 
anche scuola e genitori.

Aggiornamento Anagrafica Iscritti all’Assemblea: Tamburini e La Sala hanno ufficializzato il completamento 
dell’aggiornamento anagrafica iscritti assemblea. Il file è stato passato a Baldini per l’inserimento in rete dei 
nuovi indirizzi                                                                                                                                                                       
Azione: Baldini aggiornerà il master file; Tamburini consegnerà il modulo controllo di vicinato alla polizia 
locale con i nuovi reclutamenti dopo averlo fatto firmare dagli interessati.

Associazioni Volontariato: Tamburini ha informato sull’incontro con Boccali di qualche giorno addietro 
durante il quale si è tenuta un’intervista (presenti anche Gigliobianco e LaSala) per gettare le basi di una 
possibile futura collaborazione fra le associazioni presenti sul territorio e i quartieri. Non si è giunti a nessuna
proposta precisa ma resta in gestazione il reciproco impegno a valutare come alcune associazioni possano 
essere di aiuto alle attività sul territorio (es: murales o gestione centro anziani o meglio ancora 
organizzazione di momenti di incontro/feste sul territorio)

Centro Civico: Tamburini ha relazionato sugli interventi idraulici (impianto riscaldamento) che hanno 
interessato palestra e centro civico; l’impianto mostra tutta la sua età e sono stati identificati 14 punti dove 



sono rilevabili perdite di acqua calda; sulle 3 situazioni più critiche si è intervenuto. Tamburini ha discussi del 
caso sia con Zanacchi che con Virgilio facendo notare che prima di ulteriori interventi radicali occorre 
affrontare il tema più globale della ristrutturazione dell’edificio come da progetti già in essere.

Inquinamento ambientale: Tamburini non ha avuto occasione di contattare gli uffici preposti                  
Azioni: Tamburini contatterà Ufficio Ecologia (Mara Pesaro) per aggiornamenti da rigirare ai residenti

Parco Alpini: dopo adeguamento (1-2 anni fa?) dei marciapiedi il lavoro non è stato ultimato e mancano 
ancora le strisce pedonali.                                                                                                                                                     
Azioni: sulla base foto ricevute Armillotta prenderà contatti con ufficio preposto per richiedere l’intervento

Area basket (mini area attrezzata con singolo canestro): trattasi di proposta con lo scopo di creare 
aggregazione giovanile oltre al polo dell’oratorio.                                                                                                          
Azioni: La Sala si impegna a identificare un potenziale luogo idoneo, meglio se verificato insieme ad altri 
giovani nonché “concordato” in linea di massima anche con i residenti adiacenti all’area. Tamburini e 
Armillotta faranno una ricognizione per sopra visionare aree idonee.

Momento di sagra: idea da sviluppare per meglio integrare il quartiere (coinvolgendo ad esempio le attività 
commerciali e imprenditoriali locali) sulla falsa riga di quanto si faceva molti anni fa. Tamburini, pur 
condividendo l’idea, ha sottolineato che oggi esistono molti più regolamenti da rispettare e in tutti i casi il 
primo esperimento potrebbe essere gemellato con la festa dell’oratorio di settembre per minimizzare i rischi 
di una scarsa partecipazione. Gigi, Giovanna e Paolo si sono attivati contattando sia Diego Nigotti (disponibile
per attività sportive, festa birra) che Stefania Mainardi (disponibile per banchetti artigianato). Molto 
dipenderà se le aree utilizzate sono private o pubbliche.                                                                                  Azioni: 
Gigi, Giovanna e Paolo continueranno ad approfondire il tema e quindi valutare, ad epidemia conclusa, se e 
come procedere. Appare molto realistico pensare al 2022 ma per fare ciò occorre lavorare già quest’anno per 
definire chi fa cosa, inoltre il coinvolgimento di associazioni potrebbe agevolare gli aspetti logistici e 
burocratici.

Migliaro: Tamburini ha nuovamente rinnovato la richiesta di impegno a non dimenticarci di questa realtà 
importante del quartiere già di per sé meno nel focus dell’amministrazione ma che, forse ancor di più per 
questo motivo, deve essere mantenuta al centro delle nostre iniziative; tutti sono impegnati a creare 
integrazione con i residenti per meglio conoscerne esigenze ed istanze. Non abbiamo più rappresentanti nel 
comitato, spetta quindi a noi trovare il modo di entrare direttamente in contatto ed ascoltare le realtà di zona

Cestini: è stata richiesto di aggiungere cestini sul territorio anche in funzione dei cani. Tamburini propone che
per il prossimo direttivo ciascuno giunga con proposte da cui sceglierne massimo un paio da inoltrare a Linea 
Gestioni

Raccolta tappi sughero: Armillotta conferma che presso oratorio l’attività è presente e risulta sospesa ora 
solo per motivi Covid

Alberto ha offerto a tutti un prontuario sul fissaggio dei camion; per un picnic con tutta la famiglia potrebbe 
servire anche per caricare in sicurezza il tettuccio dell’auto…

Prossima riunione, molto probabilmente sempre online, fissata per Venerdì 9 Aprile ore 20,45, appena dopo
Pasqua


